



CIERRAN ESTACIONAMIENTO. La Alcaldía capitalina instalará a vendedores de artículos usados que operaban en los alrededores del ex-mercado número 5, en el estacionamiento frente a la Plaza Libertad. Los conductores han criticado la disposición porque en noviembre y diciembre es cuando más vehículos circulan en San Salvador y no hay estacionamientos.

Gobierno de Chile Ofrece más Ayuda a El Salvador

El Gobierno de Chile transferirá a El Salvador tecnología de riego y diversificación agrícola, colaborará en la formación de diplomáticos salvadoreños y suscribirá convenios de transporte marítimo y aéreo, según acordaron los cancilleres en ambas naciones.

Dicha asistencia se encuadra en la disposición chilena a incrementar su asistencia técnica y cultural a El Salvador, manifestada al canciller de la República, Manuel Pacas Castro, en visita oficial que realizó a aquel país entre el 30 de octubre y el 3 de noviembre.

El Ministerio de Relaciones Exteriores informó que Pacas Castro y su homólogo chileno Hernán Errazuriz examinaron diversos asuntos de interés bilateral, reafirmando los estrechos lazos de amistad y cooperación que unen a ambos países.

Los cancilleres intercambiaron los instrumentos de ratificación de los convenios comercial y cultural entre ambos países suscritos en 1981 y suscribieron convenios para la exención de visas

Biblioteca Nacional Propone Creación Bibliotecas Rurales

La Biblioteca Nacional impartió un curso-taller sobre bibliotecología, en apoyo al fortalecimiento de 25 bibliotecas rurales que funcionan en igual número de cooperativas agrícolas del llamado sector reformado.

La directora de la biblioteca, Lic. María Teresa de Lorenzana, dijo que el curso fue solicitado por el Instituto Nacional de Transformación Agraria (ISTA) e impartido en el balneario "Constitución

1950" del lago de Coatepeque.

Detalló la informante que el propósito del curso fue proporcionar a los asistentes los elementos teórico-prácticos sobre la adecuada organización y promoción de los servicios bibliotecarios.

Los temas desarrollados fueron: Conceptos, tipos, objetivos y funciones de las bibliotecas, y "El procesamiento técnico del ma-

—Favor pase a la página 11.

400 Mil Latas de Leche Ingresarán en Diciembre

Más de 400 mil latas de leche en polvo llegarán al país el próximo mes para cubrir la demanda nacional, afirmó el gerente general del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), licenciado Raúl Castellón.

La importación del producto procedente de Nueva Zelanda, marca "IRA-26", está a cargo temporalmente del Banco de Fomento

Agropecuario (BFA), debido a que durante el anterior régimen democristiano el IRA perdió su capacidad moral y económica para hacer esta clase de contratos, añadió.

"El BFA compró la leche y otros productos y comercializó un poco de maíz debido a que el nefasto pasado de la institución impedía te-

—Favor pase a la página 11.

en pasaportes diplomáticos, oficiales y especiales, de autorización para el trabajo de los dependientes de los funcionarios diplomáticos acreditados en ambos países y radioaficionados.

Al final ambos firmaron un comunicado donde se expresa el apoyo del gobierno chileno al pro-

—Favor pase a la página 11.



MANEJO DE PLAGUICIDAS. Fortalecer el Programa de Manejo Seguro de Plaguicidas fue uno de los acuerdos del seminario que realizó el viernes la Asociación de Proveedores Agrícolas. Informan, de Izq. a derecha: Ings. Francisco Fischnal, Federico Bolaños y Manuel Mauricio Martínez.



RECORRIDO POR LA FERIA. (San Miguel). Miembros del comité organizador, el Viceministro de Economía, Lic. Mario Acosta, e invitados especiales recorren los sitios de exhibición en la VIII Feria Industrial, inaugurada en el Instituto Nacional "Isidro Menéndez" de esta ciudad. Es uno de los eventos de mayor atracción durante las ferias en honor de Nuestra Señora de La Paz.

RESUMEN NACIONAL

PARA PROMOVER investigaciones en el campo de la enseñanza del idioma inglés y fortalecer la calidad académica de los profesores de este idioma se efectuará un seminario en el edificio No. 2 de la Universidad Francisco Gavidia, el sábado 25, de 2 a 6 p.m. Se tratarán, entre otros, los temas siguientes: Métodos y Técnicas, Liderazgo, Sicología Aplicada a los Niños. En el seminario participarán profesores de inglés y estudiantes de diferentes niveles del idioma. Los interesados pueden comunicarse al Tel. 26-9060.

LOS SENDEROS del Grabado Mexicano es el nombre de la exposición organizada por el Consejo para la Cultura y las Artes y por la Dirección del

—Favor pase a la página 11.



INSTRUMENTOS MUSICALES. Estudiantes de Pedagogía del Instituto Técnico Metropolitano, de la colonia Zacamil, muestran los instrumentos musicales que elaboraron con materiales desechables. Los acompaña el director, Lic. Carlos Guatemala (segundo a la derecha).

Fortalecerán Programa Manejo de Plaguicidas

Fortalecer el Programa de Manejo Seguro de Plaguicidas, dado el éxito alcanzado en los últimos tres años, fue uno de los acuerdos del seminario realizado por la Asociación de Proveedores Agrícolas, informa su presidente, Ing. Federico José Bolaños.

Según el dirigente, el acuerdo tiene el propósito de que el programa

continúe en su labor educativa y divulgativa para beneficio de sus asociados.

Con el programa se pretende realizar otros subprogramas como la Prevención sobre el uso adecuado de los plaguicidas, tratamiento de intoxicados que sería dirigido a agricultores para orientarlos sobre

—Favor pase a la página 18.